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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA ONLINE DA 
ELABORAÇÃO DA LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS 

PARA O EXERCÍCIO DE 2021 
LDO – 2021 

 
 
 

Devido às restrições provocadas pela pandemia pelo Coronavírus Covid-19, 
a participação popular na elaboração do Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias para 
o exercício de 2021 se deu de forma virtual conforme divulgação no Portal da Prefeitura 
Municipal de Guarujá (www.guaruja.sp.gov.br) e edições 4.401 de 27/03/20 e 4.402 de 
28/03/20 do Diário Oficial do Município de Guarujá, conforme reprodução das páginas 
em anexo. 

  
A consulta no portal da Prefeitura disponibilizou um breve relato sobre o 

Planejamento Municipal e as áreas de atuação do Executivo, conforme reprodução 
abaixo: 
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Anexos: 
 
- páginas 1 e 12 da edição nº 4401 (27/03/20) do Diário Oficial do Município de 

Guarujá 
- páginas 1 e 2 da edição nº 4402 (28/03/20) do Diário Oficial do Município de 

Guarujá  
 - Tabela com as solicitações dos munícipes através do Portal da Prefeitura 

(www.guaruja.sp.gov.br) no período de 27 a 31/03/2020 
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Guarujá cria central 
de atendimento 
para orientar sobre 
o novo coronavírus

COVID-19

Página 3

PÁGINA 3
ÚLTIMA PÁGINA

ÚLTIMA PÁGINA

Audiência 
pública sobre 

LDO será 
em formato 
eletrônico

Alojamento 
provisório 

recebe mais 
de 40 pessoas 

no 1º dia

Prefeitura 
congela salários 

de servidores 
comissionados

ORÇAMENTO MUNICIPALPOPULAÇÃO DE RUA ECONOMIA

A Prefeitura lança a partir de hoje um serviço telefônico que servirá para 
tirar todas as dúvidas sobre o novo coronavírus. A central de atendimento 
à população funcionará das 7 às 20 horas. São cinco linhas centralizadas 
no número 3308-6820. As informações serão repassadas por equipes 
habilitadas da área de enfermagem, entre técnicos e auxiliares, além de 
profissionais de Psicologia. Medida faz parte das ações de contingência 
adotadas pelo Município para o enfrentamento ao Covid-19
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DIÁRIO OFICIAL DE12 SEXTA-

FEIRA
27.3.2020

Prevendo impactos na economia, 
Guarujá congela salários de 
servidores comissionados

Guarujá realiza audiência pública para 
orçamento anual em formato eletrônico

Medida se restringe aos servidores municipais que ocupam cargos em comissão. Para os que 
compõem o quadro permanente da Prefeitura, reposição salarial será de 4,31%, a partir de abril

CARGOS EM COMISSÃO

PARTICIPAÇÃO POPULAR

Os servidores muni-
cipais ocupantes de 
cargos em comissão, 

em Guarujá, terão os salá-
rios congelados em 2020. A 
decisão, tomada pela Pre-
feitura, leva em conta o ce-
nário econômico diante dos 
enfrentamentos impostos 
pelo combate à pandemia do 
novo coronavírus (Covid-19). 
A reposição salarial dos servi-
dores do quadro permanente 
da Prefeitura, entretanto, já 

Atualmente, a Prefeitura 
de Guarujá mantém em seus 
quadros o número mais baixo 
de cargos comissionados (de 
livre provimento) dos últimos 
20 anos, com cerca de 230 ocu-
pantes. Os proventos de secre-
tários, prefeito e vice-prefeito 
também permanecerão inalte-
rados este ano. 

A Administração considera 
o congelamento de salários a 
medida mais correta para o 

momento. “Não é possível de-

da pandemia do coronavírus 
na economia. É um momento 
triste e difícil, com inúmeras 
empresas sendo obrigadas a 
paralisar ou diminuir drastica-
mente suas atividades. É uma 
medida austera, mas necessá-
ria neste momento”, destaca.

CONCURSADOS
Já a reposição salarial 

dos servidores do quadro 
permanente da Prefeitura, 
com data-base em abril, já 

os vencimentos, aplicados 
aos funcionários da ativa, 
inativos e pensionistas. Os 
chamados concursados pas-
sarão a receber, ainda, R$ 
710,00 de auxílio-alimen-
tação; R$ 190,00 de Auxílio 
para Aquisição e Manuten-
ção de Uniforme (AAMU) e 
R$ 130,00 de subsídio para o 
plano de saúde.

O Município ainda ofere-

de Desenvolvimento e Estímu-
lo Acadêmico (GEDA), que é 
pago aos servidores ocupan-
tes do cargo de pajem, para 
R$ 605,00. 

APROVADAS
Todas as propostas apre-

sentadas, formuladas pelo 
Município, foram aceitas por 
unanimidade em assembleia 
geral, realizada pelo SIND-
SERV – Sindicato dos Funcio-
nários Públicos da Prefeitura 
de Guarujá, e pelo SIPROEM 
– Sindicato dos Professores de 
Escolas Públicas Municipais 
de Guarujá. Também já tive-
ram a anuência da Câmara de 
Vereadores da Cidade.

Objetivo da consulta popular é elaborar diretrizes para o orçamento 
anual considerando necessidades apontadas pelos munícipes

Prefeitura mantém em seus 
quadros o número mais baixo de 
cargos comissionados (de livre 
provimento) dos últimos 20 anos
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Seguindo as recomendações 
da Organização Mundial de Saú-
de (OMS), de evitar aglomera-
ções, a Prefeitura de Guarujá 
realizará a audiência pública 
para a elaboração das Leis de 
Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
para o exercício de 2021 no 
formato eletrônico. A consulta 
estará disponível no Portal da 

Prefeitura a partir de hoje (27) 
até a próxima terça-feira (31).

Neste novo formato, a popu-
lação poderá participar de onde 
estiver e quantas vezes quiser, 
sem a necessidade de locomo-
ção.  Para fazer suas indicações, 
os munícipes devem acessar o 
site da Prefeitura (www.guaru-
ja.sp.gov.br) e clicar no link da 

audiência pública.
O instrumento de participa-

ção popular, previsto na Lei de 
Responsabilidade Fiscal, viabiliza 
ampla participação de todos os 
cidadãos, que podem sugerir as 
prioridades de seu bairro para o 
próximo ano. Com isso, a Prefei-
tura busca dar maior transparên-
cia às ações da administração.
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Sábado, 28 de março de 2020 • Edição 4.402 • Ano 19 • Distribuição gratuita • www.guaruja.sp.gov.br    

Município prorroga pagamento 
de taxas para o comércio e 
institui Comitê Econômico Medida, que vem em auxílio 

à economia local, tendo em 
vista os impactos decorrentes 
da pandemia do novo 
coronavírus, que já paralisou 
atividades econômicas em 
diversos países, é válida para 
o comercio fixo, ambulante 
e permissionários da Cidade. 
A Prefeitura de Guarujá 
prorrogou por 30 dias o 
pagamento de todas as 
taxas relativas à licença e 
funcionamento. Outra medida 
adotada é a criação de um 
Comitê Econômico, pós 
calamidade pública, que será
responsável por realizar 
estudos e designar políticas 
relacionadas à recuperação da 
economia municipal

COVID 19: NOVAS MEDIDAS

PÁGINA 3

PÁGINA 2

População já pode 
participar de audiência 

pública eletrônica

LDO

ÚLTIMA PÁGINA

Obras na Avenida 
Puglisi começam 

segunda-feira

INFRAESTRUTURA VIÁRIA
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Objetivo é reduzir os impactos na cadeia produtiva local, e fazer com que Guarujá se recupere o mais rápido possível da crise
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Guarujá
DIÁRIO OFICIAL 

DO MUNICÍPIO DE

DOE SANGUE,
DOE VIDA

UNIDADE FISCAL
DO MUNICÍPIO R$ 3,47

restaurante

menu seg.
20.3

popularR$
 1

Cardápios sujeitos a alterações

TIBério birolini

SANTO ANTÔNIO

BOM PRATO

Filezinho de frango, creme de espinafre, 
arroz, feijão, acelga com tomate, banana, 
suco de caju

Carne moída com milho, ervilha e batata, 
polenta, arroz, feijão, cenoura, escarola, 
paçoca, suco de uva

Linguiça toscana assada acebolada, 
cuscuz de berinjela, arroz, feijão, repolho 
com cenoura, banana, suco de uva

Restaurante Alimenta Cidadão 
Rua Colômbia s/n - Vila Baiana

Alameda das Violetas, 330 - Santo Antônio

Restaurante Bom Prato 
Av. Áurea Gonzalez de Conde, 47 - Jd. Progresso

Município já realiza audiência 
pública para orçamento 
anual em formato eletrônico

Atividades do Programa Viva Leite 
retornam na próxima segunda-feira (30)

Objetivo da consulta popular é elaborar 
diretrizes para o orçamento anual considerando 
necessidades apontadas pelos munícipes

Seguindo as recomen-
dações da Organização 
Mundial de Saúde (OMS) 

de evitar aglomerações, a 
Prefeitura está realizando au-
diência pública para a elabo-
ração das Leis de Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) para o 
exercício de 2021 no formato 
eletrônico. A consulta já está 
disponível no Portal da Prefei-
tura desde ontem (27) e segue 
até terça-feira (31).

Neste novo formato, a popu-
lação poderá participar de onde 
estiver e quantas vezes quiser, 

sem a necessidade de locomo-
ção. Para fazer suas indicações, 
os munícipes devem acessar o 
site da Prefeitura (www.guaru-
ja.sp.gov.br) e clicar no link da 
audiência pública.

O instrumento de partici-
pação popular, previsto na Lei 
de Responsabilidade Fiscal, 
viabiliza ampla participação 
de todos os cidadãos, que po-
dem sugerir as prioridades de 
seu bairro para o próximo ano. 
Com isso, a Prefeitura busca 
dar maior transparência às 
ações da administração.

PARTICIPAÇÃO POPULAR

ALIMENTAÇÃO

A Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento e Assistên-
cia Social (Sedeas) retoma, a 
partir de segunda-feira (30), 
as atividades do Programa 
Viva Leite. Nesse período de 
quarentena, devido ao enfren-
tamento do novo coronavírus 
(Covid-19), as entregas aconte-
cem em horário diferenciado, 
das 10h30 às 15h30. O projeto 
do Governo do Estado distri-
bui 15 litros (ao mês) de leite 
pasteurizado, às crianças com 
idade entre 6 meses e 5 anos 
(sendo 1 criança por família). 
Mais de 300 famílias são bene-

-
plemento alimentar é ofertado 
às crianças de baixa renda, 

inscritas no Cadastro Único 
(CADÚnico) para programas 
sociais do Governo Federal.

Rua Mario Malheiro,205 – Jd. Praiano

Av. Mário Daige, 1555 – Jd. Boa Esperança

Rua Princesa Isabel, s/nº – Pae Cará

Rua Quinze – s/nº – Parque Enseada

Rua Agnelo Xavier, s/nº – Rio de Meio

Rua Belo Horizonte, s/nº – Vila Alice

Rua Josefa Hermínia de Caldas, s/nº – Jd. 
Progresso – Vicente de Carvalho

Avenida Tancredo Neves, 262 – Cachoeira

Rua Daniel Matos da Silva, Quadra 105, 135 
– Morrinhos I

Rua Reinaldo Ribeiro de Almeida s/n° - Vila Zilda

Rua Pardal, 340 – Jardim dos Pássaros

Rua Maracá, 90 – Jd. Umuarama – Perequê

Rua Amazonas, 302 – Vila Alice (Vicente de 
Carvalho),

Avenida Bosque, s/nº – Maré Mansa

Rua Antônio Santo, 71, Sitio Conceiçãozinha

Rua Antônio Pinto Rodrigues, 13 – Santa 
Cruz dos Navegantes

Avenida Atlântica, 1518 – Balneário Cidade 
Atlântica,

Rua Manoel Vicente de Brito, s/nº – Morrinhos 
III

Rua Áureo Moreira, 90 – Jardim Conceiçãozinha
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ELABORAÇÃO DA LDO 2021
CONSULTA ELETRÔNICA - 27 à 31/03/2020

 Nome E-mail Bairro Eixo Área  Mensagem submit_time

Renata Müller renatamullersantos@gmail.com Vila Santa Rosa SOCIAL
DESENVOLVIMENTO 
E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

A importância de termos um cadastro único do município, este que hoje está aparentemente sendo feito nos CRAS é de 
suma importância, assim podemos ter uma base de famílias verdadeiramente assistidas, independente do problema 
social. assim podemos mapear cada região com suas maiores necessidades, contendo uma demanda flutuante! Nosso 
Cadastro! Nem Estadual ou Federal!

31/03/2020 23:50

Marcelo Frediani frediani.marcelofrediani@gmail.com Jd Tejereba SOCIAL SAÚDE
 Construção de um hospital geral, com equipamentos de diagnóstico por imagem e leitos de UTI. Construção de salas de 

oftalmologia com equipamentos para diagnóstico e prevenção da saúde visual.
31/03/2020 21:56

Reinaldo Sales reillipe@uol.com.br Vila Alice URBANO TRÂNSITO

Moro na quadra do chris shopping no boulevard do estacionamento da praça 14 bis. Faltam placas de proibido estacionar 
entre as árvores do boulevard, às vezes não consigo colocar ou retirar meu veículo na garagem. Antes tinham placas de 
proibido estacionar, mas os postes pequenos foram caindo e não foram colocados novos de volta. Veículos e motos 
trafegam em velocidade colocando em risco os pedestres. Bocas de lobo da galeria pluvial estão quebradas, um poste 
grande no meio do estacionamento caiu e não foi recolocado. Árvores morreram e não foram replantadas novas no lugar. 
Existiam grades para estacionar bicicletas e hoje não tem mais nenhuma, ou seja tudo virou local de estacionamento, 
Falta um posto da guarda municipal, falta estabelecer estacionamento pago no estacionamento da praça (assim não 
ficariam guardadores de veículos).

31/03/2020 21:30

Reinaldo Sales reillipe@uol.com.br Vila Alice URBANO TRÂNSITO

Moro em uma rua que virou boulevard (parte da Rua Mato Grosso na quadra do Chris Shopping). Quando foi entregue o 
boulevard entre as árvores existia um pequeno poste com duas luminárias e nesse pequeno poste tinham placas 
sinalizando proibido estacionar. Com o tempo estes postes caíram e foram retirados. Às vezes não consigo sair de casa, 
às vezes estacionam na frente da minha garagem, em finais de semanas como dia das mães e outros feriados 
simplesmente não consigo colocar o meu veículo na garagem. Veículos e motos trafegam em velocidade alta e podem 
acidentar pedestres. Fiz muitas reclamações/solicitações na ouvidoria faz anos e nenhuma atitude é feita. Não há 
também um posto da guarda municipal na praça 14 bis, falta um poste alto que ficava próximo a Rua 24 de Agosto, 
grades de escoamento para galeria pluvial estão quebradas e vez em quando há entupimento na rede de esgoto em 
frente a um restaurante e uma casa. Árvores morreram e não foram replantadas novas árvores no estacionamento. Nem 
ligo mais para o serviço de trânsito, pois não há guia rebaixada ou placas. É uma situação frustante e me sinto um 
cidadão que paga impostos, mas não tem acesso a todos os serviços.

31/03/2020 21:22

Ana Célia Ribeiro de 
Santana

luizaeana610@gmail.com
Barreira de João 
guarda

SOCIAL SAÚDE
A saude precisa muito a ser melhorada  , inclusive o prefeito é médico  deve saber disso..onde se tem vários Bairros  
com UPAS ou hospitais públicos que não tem  ala pediátrica  para atendimento adequado para nossas crianças...

31/03/2020 17:42

Ana Celia Ribeiro de 
santana

luizaeana610@gmail.com
Barreira de João 
guarda

SOCIAL HABITAÇÃO
Construção de casa pra pessoas de baixa renda que mora em bairros pobre , ( favelas) que não tem condições de ter 
moradia fixa e por esse motivo controem barracos em morros ou áreas de risco ; sem alguma estutura física e mental 
pra estabilidade de vida..

31/03/2020 17:39

AMAD ALI HAMMOUD amad.h61@gmail.com Jardim Virgínia URBANO OPERAÇÃO URBANA Liberem por gentileza o registro no cartorio de imóveis. 31/03/2020 16:51

cristina sawada kas_mail@uol.com.br jd sta genoveva SOCIAL
DESENVOLVIMENTO 
E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

parabens pelo serviço da secretaria que cuida da saude e abrigo para os pet`s, sugiro que a contribuição anual lançada 
no carnet seja um valor maior, porque este departamento merece respeito e um bom orçamento,  considero também que 
quem deseja contribuir o fará com valor maior e quem não deseja contribuir não o fará mesmo., obrigada e att

31/03/2020 13:17

Marcelo Bianchi carvalhobianchi@gmail.com Jd. Virginia ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

 Caros Administradores, Peço a gentileza de incluírem no orçamento verba destinada à pavimentação do Jd. Virginia, um 
 dos maiores valores de IPTU do Guarujá e com as ruas desfazendo. Grato.

31/03/2020 13:11

cristina sawada kas_mail@uol.com.br jd sta genoveva URBANO
CONVIVÊNCIA 
SOCIAL

fiscalizar e regularizar a utilização dos restaurantes e bares que invadem a calçada com mesas e muita bebida,por 
exemplo do restaurante do Delphin´S hotel, este parabenizo por tirar os quiosques que eles instalaram como se fossem 
¨posseiros¨parte da praia e os senhores resolveram com muita competencia, faltando retirar agora tantos carrrinhos que 

 invadiram a praia e prejudicam os quiosques que supomos estão autorizados e fiscalizados pela Prefeitura.
outros restaurantes que invadem a calçada prejudicando os pedestres são O Dati e o Hangar. agradecemos se os 
fizerem seguir as leis municipais

31/03/2020 12:58

maria cristina k sawada kas_mail@uol.com.br jd sta genoveva SOCIAL EDUCAÇÃO investir o maximo possivel na cultura desde o pre até a universidade 31/03/2020 12:51

ANTONIO CARLOS DOS 
SANTOS

familisa0@gmail.com Mas Palmas ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

Sou morador do Bairro Las Palmas.Todo o bairro foi trocada a iluminação Pública por de led, sendo que somente a Vila 
 que faz parte do bairro não foi contemplada. 

 R: NELSON HORACIO CONCEIÇÃO 600.
CEP 11420500

31/03/2020 11:08



ELABORAÇÃO DA LDO 2021
CONSULTA ELETRÔNICA - 27 à 31/03/2020

 Nome E-mail Bairro Eixo Área  Mensagem submit_time

LUCAS VIEIRA ARAUJO lucasar2@gmail.com
JARDIM TRÊS 
MARIAS

URBANO OPERAÇÃO URBANA O investimento em infraestrutura urbana é fundamental para o bom desenvolvimento da Cidade. 31/03/2020 09:49

Eliane de Barros honoratoe900@gmail.com Jardim praiano SOCIAL HABITAÇÃO Quero saber sobre meu auxílio aluguel 31/03/2020 09:17

Flavia Augusta fla16_12@yahoo.com.br Jardim Las Palmas SOCIAL OPERAÇÃO URBANA

Necessário obras nos canais aumentando e os alargando, também em construções de piscinões...poderia ser feito um 
concurso com engenheiros e arquitetos para demonstrarem como poderia diminuir os alagamentos em torno da 
Prefeitura, na Enseada e ....só exemplo de pegar 3 pontos bem importantes e iniciar as obras pelo menos desses lugares 
e termina-las, e as obras de moradias populares, infelizmente a tendencia com o aquecimento global é ter inundações e 
problemas de desmoronamentos

31/03/2020 08:44

Flavia Augusta fla16_12@yahoo.com.br Jardim Las Palmas URBANO OPERAÇÃO URBANA

Necessário obras nos canais aumentando e os alargando, também em construções de piscinões...poderia ser feito um 
concurso com engenheiros e arquitetos para demonstrarem como poderia diminuir os alagamentos em torno da 
Prefeitura, na Enseada e ....só exemplo de pegar 3 pontos bem importantes e iniciar as obras pelo menos desses lugares 
e termina-las, e as obras de moradias populares, infelizmente a tendencia com o aquecimento global é ter inundações e 
problemas de desmoronamentos

31/03/2020 08:43

Valdir Altino da Silva valtino68@yahoo.com.br
jardim boa 
esperança

SOCIAL EDUCAÇÃO E setor educação e mais importante pois ele mudara a vida de crianças, são realizações para o futuro das famílias. 31/03/2020 08:39

Ricardo Zuppo rnzuppo@gmail.com Astúrias SOCIAL SAÚDE

Boa noite,tenho apartamento nesta cidade há 45 anos,e tenho uma sugestão importante para a área da saúde.Sou 
médico e estava de férias ,há três meses e,ao andar pela praia das Pitangueiras em uma tarde de segunda feira deparei-
me com uma moça desmaiada na beira do mar.Fui acudi-la antes da chegada dos salva vidas e percebi que estava 
gelada e pulso fraco.Os salva vidas não possuem nenhum recurso para casos de urgência,sem aparelho de 
pressão,medidor de glicemia,desfibrilador,soro,nada.Até a chegada do socorro,que levou 20 minutos,esta moça poderia 
ter ido à óbito.Com minha experiência em primeiros socorros percebi que ela estava em jejum(o namorado me contou)e, 
deduzi que se tratava de uma hipoglicemia e hipotensão.Pedi rapidamente que o namorado buscasse sal e um 
Gatorade.Ao colocar sal debaixo da língua, a moça recobrou os sentidos e pude administrar o Gatorade.Logo ela 
acordou e foi encaminhada ao hospital.Não receio dizer que sem isso esta moça teria ido à óbito.É inconcebível que uma 
equipe tão bem conceituada de salva vidas não possua nenhum recurso material para salvamento.Peço que as 

 autoridades revejam esta postura com a máxima urgência.
Grato pela atenção.    DR Ricardo Natal Zuppo  CRM 93174   CEL:11 996958854

31/03/2020 02:59

Laura bakri coca.lola@gmail.com Centro URBANO OPERAÇÃO URBANA Augas da frente do mini extra ate depois 10 dias Sem chover .. E fedorente E o ano inteiro 31/03/2020 00:42

Maria Bueno Gomes mariabgomes53@gmail.com Centro
ADMINISTRAÇ
ÃO PÚBLICA

OUVIDORIA

Criacao do Conselho dos Usuários dos Serviços Publicos, conforme lei federal, para acompanhar e participar na 
avaliação da qualidade, da efetividade e da satisfação com a prestação de serviços públicos; propor melhorias e 
contribuir na definição de diretrizes para o adequado atendimento aos usuários; e acompanhar e auxiliar na avaliação da 
atuação junto a Ouvidoria

31/03/2020 00:29

Maria Bueno Gomes mariabgomes53@gmail.com Centro SOCIAL EDUCAÇÃO
Educação sexual nas escolas, penso que  esta   medida teria papel importante na redução da taxa de gravidez na 
adolescência

31/03/2020 00:19

Maria Bueno Gomes mariabgomes53@gmail.com Centro URBANO MEIO AMBIENTE
Que a Prefeitura desse mais atenção a destinação do lixo na cidade, bem como a instalação de lixeira em vários pontos 
da cidade e posterior reciclagem.

31/03/2020 00:13

Maria Bueno Gomes mariabgomes53@gmail.com Centro SOCIAL
DESENVOLVIMENTO 
E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

Gostaria que houvesse mais atenção a população em situação de rua. E uma das prioridades a ser dada a este 
segmento, seria a possibilidade de uma habitação digna.

31/03/2020 00:09

Maria Aparecida de 
Castilho Marins Costa

tida_cmc@hotmail.com Barra Funda SOCIAL SAÚDE Criação de um novo hospital 30/03/2020 20:19

ANA MARIA DE ALMEIDA 
VIANA

annammaria_viana@hotmail.com Morrinhos 2 SOCIAL SAÚDE 30/03/2020 19:43

JOAO  JOEL VIANA annammaria_viana@hotmail.com Morrinhos 2 SOCIAL SAÚDE 30/03/2020 19:43
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Luiz Paulo Neves Nunes luizpaulo.nevesnunes@gmail.com
Jardim Boa 
Esperança

ECONÔMICO
DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO

Depois da aprovação da Lei - Marco da Ciência, Tecnologia e Inovação, pela Câmara e a sanção do Prefeito, em 
novembro e dezembro de 2019, essencial para dar segurança jurídica e estimular sobremaneira o investimento no 
Desenvolvimento de Inovação Tecnológica em nossa cidade, criando um ambiente favorável ao estabelecimento de 
Faculdades, Universidades e Centros de Pesquisa, precisamos: 1) Estabelecimento do Conselho Municipal de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, previsto na Lei; 2) Estabelecimento do Fundo Municipal de Apoio à Ciência, Tecnologia e 
Inovação, e; Criação de uma Fundação Municipal para o Desenvolvimento e Ensino Tecnológico em Guarujá, que 
abrigue: a) Escola Técnica Municipal "Primeiro de Maio", b) Centro de Inovação Tecnológica de Guarujá, c) Centro 
Incubador de Empresas de Base Tecnológica de Guarujá, e; d) Centro de Educação à Distância de Guarujá.

30/03/2020 19:22

Adelmo mangueira mo andreacorsimo@gmail.com Parque estuario
ADMINISTRA-
ÇÃO PÚBLICA

OUVIDORIA 30/03/2020 16:17

Andrea corsi mo andreacorsimo@gmail.com Parque estuario URBANO
CONVIVÊNCIA 
SOCIAL

30/03/2020 16:15

Marilene da Silva Curcio marilenecurcio@gmail.com Santo Antônio SOCIAL

Maior prioridade à Atenção Básica; Prevenção de Doenças como diabetes, hipertensão, parasitoses em geral, hepatites; 
Informações mais abrangentes ao controle de Natalidade. Criar parcerias com outras Secretarias como a Educação, 

 Meio Ambiente, Etc. 
Informar é Educar.

30/03/2020 15:01

Wagner Montanari wagnerbmontanari@hotmail.com Barra Funda URBANO
CONVIVÊNCIA 
SOCIAL

Encaminhei o e-mail abaixo para a Secretaria Municipal de Defesa e Convivência Social e necessito de um retorno 
URGENTE , pois não podemos  correr o risco de viajar para o Guarujá e sermos impedidos de seguir para a nossa 

 residencia neste município. 
 POR FAVOR NECESSITAMOS DE UM RETORNO URGENTE. 

 Seg, 30/03/2020 13:09
 Secretario Municipal de Defesa e Convivência Social : Sr. Luiz Cláudio Venâncio Alves.

 (13) 3308-7454.
 Secretário Adjunto: Carlos Eduardo Smicelato

Estou escrevendo esta mensagem pois me encontro em uma situação bastante difícil com relação ao nosso retorno a 
cidade do Guarujá. Estávamos na ultima semana no nosso  apartamento localizado na Avenida Mal. Deodoro da Fonseca 
1672 , unidade 51 ; quando precisamos nos dirigir , com extrema urgência , para interior do Estado de São Paulo para 

 acompanhar um familiar que havia sofrido um enfarto no coração fulminante.
Superado o problema necessitamos retornar ao nosso lar , quando nos damos conta de que as entradas para o Guarujá 
estão bloqueadas , especialmente para veículos com placa de outra cidade , que é o nosso caso ( placa de São Paulo ) 
visto que decidimos mudar para o Guarujá no inicio de Janeiro.20 ; portanto não houveram motivos práticos em realizar 
tal alteração , visto que a minha atividade profissional continua sendo exercida na empresa Valtek Sulamericana , no 

 município de Diadema/SP.
Tentamos contato por todos os canais imagináveis , e foram poucos os que nos atenderam ; cabendo a Guarda Civil 

 Municipal nos instruindo em dar encaminhamento desta mensagem a vossa secretaria.
 Isto posto solicito receber instruções e/ou autorização para retornar para a minha casa o mais rápido possível , pois

 estou tendo despesas adicionais na capital , com hospedagem  , que não estavam previstas no meu orçamento.
 Somos 03 pessoas, sendo : 1. Wagner Montanari                      RG:    8.459.651

                           2. Sandra Regina B. Montanari ( Esposa ) RG:  7.574.723-6
                           3. Ricardo Benvenuti Montanari ( Filho ) RG: 35.007.584-0

 Me coloco a disposição para demais esclarecimentos que se fizerem necessários. Muito Obrigado pela atenção.
 Wagner Montanari

cel.11.9873.20315

30/03/2020 14:48
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Wagner Montanari wagnerbmontanari@hotmail.com Barra Funda URBANO TRÂNSITO

Encaminhei o e-mail abaixo para a Secretaria Municipal de Defesa e Convivência Social e necessito de um retorno 
URGENTE , pois não podemos  correr o risco de viajar para o Guarujá e sermos impedidos de seguir para a nossa 

 residencia neste município. 
 POR FAVOR NECESSITAMOS DE UM RETORNO URGENTE. 

 Seg, 30/03/2020 13:09
 Secretario Municipal de Defesa e Convivência Social : Sr. Luiz Cláudio Venâncio Alves.

 (13) 3308-7454.
 Secretário Adjunto: Carlos Eduardo Smicelato

Estou escrevendo esta mensagem pois me encontro em uma situação bastante difícil com relação ao nosso retorno a 
cidade do Guarujá. Estávamos na ultima semana no nosso  apartamento localizado na Avenida Mal. Deodoro da Fonseca 
1672 , unidade 51 ; quando precisamos nos dirigir , com extrema urgência , para interior do Estado de São Paulo para 

 acompanhar um familiar que havia sofrido um enfarto no coração fulminante.
Superado o problema necessitamos retornar ao nosso lar , quando nos damos conta de que as entradas para o Guarujá 
estão bloqueadas , especialmente para veículos com placa de outra cidade , que é o nosso caso ( placa de São Paulo ) 
visto que decidimos mudar para o Guarujá no inicio de Janeiro.20 ; portanto não houveram motivos práticos em realizar 
tal alteração , visto que a minha atividade profissional continua sendo exercida na empresa Valtek Sulamericana , no 

 município de Diadema/SP.
Tentamos contato por todos os canais imagináveis , e foram poucos os que nos atenderam ; cabendo a Guarda Civil 

 Municipal nos instruindo em dar encaminhamento desta mensagem a vossa secretaria.
 Isto posto solicito receber instruções e/ou autorização para retornar para a minha casa o mais rápido possível , pois

 estou tendo despesas adicionais na capital , com hospedagem  , que não estavam previstas no meu orçamento.
 Somos 03 pessoas, sendo : 1. Wagner Montanari                      RG:    8.459.651

                           2. Sandra Regina B. Montanari ( Esposa ) RG:  7.574.723-6
                           3. Ricardo Benvenuti Montanari ( Filho ) RG: 35.007.584-0

 Me coloco a disposição para demais esclarecimentos que se fizerem necessários. Muito Obrigado pela atenção.
 Wagner Montanari

cel.11.9873.20315

30/03/2020 14:46

WILLIAM DENISON 
ALVES

williametal@msn.com VL STA ROSA SOCIAL CULTURA Eventos culturais e esportivos 30/03/2020 14:39

Devania Rocha dos 
Santos

cortinasita@gmail.com Pitangueiras ECONÔMICO
DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO

30/03/2020 14:17

Bárbara Billarrubia 
Sampaio

barbara.billarrubia@gmail.com Barra funda SOCIAL SAÚDE

A construção e adequação de mais equipamentos de saúde ambulatoriais e emergenciais. Por que não é feita a 
retomada da construção da UPA Jd Boa Esperança? Ou então, o que houve com a liberação de 2018 para que ali fosse 
um AME? Acho que devemos caminhar muito ainda no âmbito saúde e principalmente nestes locais afastados do 

 balneário e da região turística. 
Fonte: Jornal A Tribuna https://www.atribuna.com.br/cidades/guaruja/governo-de-sp-aprova-constru%C3%A7%C3%A3o-
de-novo-ame-em-guaruj%C3%A1-1.7435?fb_comment_id=2020970061324232_2023104651110773

30/03/2020 13:44

Bárbara Billarrubia 
Sampaio

barbara.billarrubia@gmail.com Barra funda SOCIAL SAÚDE

Sou profissional de saúde, terapeuta ocupacional e atuo na cidade há cerca de 3 anos, vivendo aqui e acessando os 
 serviços de saúde há 7. 

Como profissional em 2018 participei de diversas reuniões com o então secretário a fim da inserção do cargo de 
terapeuta ocupacional assim como de outras áreas em um processo seletivo que ocorreria naquele ano, estava comigo e 
outras profissionais o nosso Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional entre outras. Dali ficou acordado o 
ajuste e novo processo seletivo para estes cargos em defasagem no municipio (não há concurso para terapeuta 

 ocupacional desde 2002), porém até hoje nada foi feito. 
Com este relato, tenho a sugerir a ampliação deste quadro e não só da minha área como de outras como Dentista, 
Educador Físico, Fisioterapeuta, Fonoaudiologo, Farmacêutico entre outros para que as ações em saúde pautadas pelo 
Ministério da Saúde, seguindo os preceitos SUS possam ser cada dia mais realizadas e que a saúde dos municipes seja 
ampliada refletindo em tantos outros âmbitos e campos da vida destas pessoas.

30/03/2020 13:37
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ELISANGELA GOMES 
SANTOS

eli-gja@hotmail.com
VITORIA PARK 
VILA ZILDA

SOCIAL SAÚDE
 QUE POSSA AUMENTAR O NÚMERO DE  HOSPITAIS EM NOSSA CIDADE.

E CAPACITAÇÃO DE PROFISSIONAIS DA ÁREA PARA ATENDIMENTO HUMANITÁRIO DAS PESSOAS.
30/03/2020 10:20

Claudio Francisco jclaudio-f38@homail.com Guaiuba URBANO OPERAÇÃO URBANA Limpeza das ruas, manutenção dos bueiros, calçamento de ruas com bloquete 30/03/2020 10:14

regina lucia silva e 
menezes

reginaluciasilvaemenezes1@gmail.c
om

Vila Santa Rosa URBANO OPERAÇÃO URBANA

Creio que esta sendo feito um bom trabalho de zeladoria, mas tambem creio que precisamos de uma maior 
conscientização através de maior publicidade e até cobranças por parte da Municipalidade para que a população possa 
aderir.Sugestão: monitoramento dos canais (onde o lixo e jogado, colocação de caçambas para descarte de lixo, terminar 
as muretas dos canais que se encontram quebradas,refazer cimentado das calçadas, remoção de arvores das calçadas 
dos canais, pois foram plantadas sem nenhum critério(há locais que o pedestre não consegue transitar por conta das 
arvores).Enfim medidas mais efetivas

30/03/2020 09:40

Denise denise.38looker@gmail.com Cachoeira SOCIAL SAÚDE Bom dia , gostaria de ficar atualizada sobr3 a saúde na nossa cidade! 30/03/2020 09:19

VERA LÚCIA PERALTA 
FEITEIRA

vera.feiteira@bol.com.br SANTA ROSA URBANO OPERAÇÃO URBANA
 -Maior fiscalização nas construções cla ndestinas que violam o código de obras.

-Passeios públicos- calçadas- padronizar todas
29/03/2020 23:12

marina de menezes mari_cavalcante@hotmail.com
lot joao batista 
juliao

URBANO OPERAÇÃO URBANA
solicito asfaltamento da rua amazonas, entre ruas acre e são paulo. a acre é asfaltada, a bandeirantes , sao paulo, 
iraccema, ou seja, todo entorno...

29/03/2020 20:16

Suzana Bueno sarahbuenosouza@hotmail.com Morrinhos SOCIAL EDUCAÇÃO Sabemos que temos várias outras prioridades, mas acredito que a Educação é melhor  caminho para um futuro melhor. 29/03/2020 12:42

Davi Paula Costa costadavip@gmail.com Jardim Maravilha ECONÔMICO
DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO

29/03/2020 12:00

Reinaldo rei-giane@hotmail.com Vila da Noite SOCIAL EDUCAÇÃO
Tratar a Educaçäo como real divisor de águas para que num futuro próximo tenhamos pessoas mais esclarecidas e 
sabedora de seus direitos e deveres. Uma estrutura de saúde igualitária para todos, e as demais açöes de estado 
necessárias para uma populaçäo saudável alegre e ativa produtora de riqueza tanto para si e também para a sociedade.

29/03/2020 11:42

José Benedito De Faria jfaria@hotmail.com.br Astúrias URBANO MEIO AMBIENTE
 Olá

Limpeza das praias
28/03/2020 19:36

Viviane manaluci@hotmail.com Santa rosa URBANO OPERAÇÃO URBANA

Santa rosa é repleta de asfalto cheios de buracos, saneamento básico nas casas populares em algumas ruas não existe, 
a minha casa fica na rua Dr. JOSE FOSTER Júnior,  o esgosto fica exposto exalando um odor horrível, lá o sistema de 
esgosto é antigo tanto que a sabesp não se responsabiliza por lá no quesito esgosto, agora com o Coranavirus sabendo 
que a transmissão é via fecal também como se faz se tudo oque é feito na privada sai na calçada contaminando meio 
mundo onde a rua é repleta de crianças, oque fazer? Já liguei ja fui na secretária e nada de resposta é um absurdo isso 
tanta verba que o município ganha e vai pra onde? Isso é uma vergonha !

28/03/2020 17:15

Vitor Luiz dos Santos 
Sagas

azaghalsagas@hotmail.com
Santa Cruz dos 
Navegantes

SOCIAL SAÚDE 28/03/2020 15:15

André Alexander Soares alexandervig@hotmail.com vila nova SOCIAL HABITAÇÃO condições dignas de moradias para todos no guarujá. 28/03/2020 12:03

MARCELO DOS SANTOS 
SILVA

msts.ac@gmail.com Vila Júlia SOCIAL EDUCAÇÃO 28/03/2020 08:30

Joyce Vieira Carvalho jvcn.nectarfloral@hotmail.com Sítio Paecara URBANO MEIO AMBIENTE

 Bom dia! 
Solicito elaboração de caçambas seletivas. Assim como a estação que há na praça 14 Bis, porém, como caçambas 

 individuais, menores, nas comunidades, para treinar nossos munícipes a reciclar e ajudar nosso meio ambiente!
Grata, Joyce!

28/03/2020 08:05

Joyce Vieira Carvalho jvcn.nectarfloral@hotmail.com Sítio Paecara URBANO OPERAÇÃO URBANA

 Olá, bom dia! 
Gostaria de solicitar aos senhores uma atenção especial ao bairro Sítio Paecara. Há quase 30 anos foi feito asfalto nas 
ruas por aqui, sim eu era criança. Sendo que hoje se encontra em estado lastimável!! Essa operação tapa buraco não 
chegou lá e na verdade, não funciona! Por favor, façam um recapeamento neste bairro! Em especial na rua de meu pai, 
que se chama Severino, e serviu à esta prefeitura há mais de 30 anos e se aposentou ano passado. Ele merece isso! A 

 Rua onde ele reside é a Riachuelo e onde eu resido é Fernando de Noronha. Agradeço desde já! 
Obrigada, Joyce!!

28/03/2020 07:57
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Elias Tapxure Netto nbeda@hotmail.com
Balneário Cidade 
Atlântica - Enseada

ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

 Melhoria na limpeza e jardinagem, praças e vias públicas, calçamentos. 
 Operação tapa buracos.

 Iluminação pública.
Melhoria nas operações e fiscalizações de trânsito, radares e lombadas eletrônicas, modernização semafórica, 

 sinalização horizontal e vertical.
Projeto PSIU ( barulho urbano), coibir propagandas sonoras oriundos de veículos de propaganda e entregadores de gás , 

 etc.
Proibição de bebidas alcoólicas nas faixas de areia das praias, e consumos de alimentos.

28/03/2020 01:52

Milena Rodrigues de 
Souza

Myllena2609@gmail.com Pae cara SOCIAL EDUCAÇÃO

 Escola estaduais muito ruins péssimas 
 Atendimentos ao país horríveis.

 Não existe comunicação dos professores com os pais.
 Muito desleixado na hora da saída.

 Qualquer um pega a criança sem nenhum problema.
Olhe mais pra escolas estaduais.

28/03/2020 01:44

marina de menezes mari_cavalcante@hotmail.com
Loteamento João 
Batista Julião

URBANO OPERAÇÃO URBANA

revestimento asfáltico se faz urgente na rua Amazonas, no trecho da rua acre até rua iracema. o local vive esburacado 
causando prejuízo nos carros dos moradores , este ano tive de trocar pneus em função de transitar constantemente pela 
rua esburacada. não é admissível q todo entorno tenha asfalto e lá não. o iptu altíssimo, não condiz também com as 
condições do local. postes de luz também são insuficientes ocasionando insegurança ao sair ou chegar em casa, quando 
noite.

27/03/2020 23:15

José Miguel Destro de 
oliveira

nemig@litoral.com.br Jd Virginia 2 URBANO OPERAÇÃO URBANA Infraestrutura das ruas do bairro : pavimentação, esgoto, canalização córregos, placas identificação das ruas. 27/03/2020 22:01

Fábio Bueno dos Santos radialistafabiobueno@gmail.com Santo Antônio SOCIAL SAÚDE Necessário mais verbas para a Saúde 27/03/2020 21:14

Fábio Bueno dos Santos
radialistafabiobueno@gmail.xn--
comguaruj-81a

Bairro Santo 
Antônio

SOCIAL SAÚDE Guarujá necessita de mais verbas para a Saúde, para infraestrutura dos equipamentos públicos da Saúde 27/03/2020 21:11

Ana Luiza de Barros 
Maceda

analumaceda@hotmail.com Enseada SOCIAL HABITAÇÃO
Legalização de áreas de posse para o pagamento dos encargos públicos, dessa forma tornando os locais urbanizados, 
recebendo toda infraestrutura necessária.

27/03/2020 15:44

Rita Santos rcassia05@yahoo.com.br Pae Cara ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

 Quais ações serão tomadas para infraestrutura urbana do Bairro Pae Cara, sentido Prainha?
 As necessidades atuais relevantes são: 
 - realização de micro e macrodrenagem,

- asfaltamento.

27/03/2020 15:40

Rita Santos rcassia05@yahoo.com.br Pae Cara URBANO OPERAÇÃO URBANA

 Quais ações serão tomadas para infraestrutura urbana do Bairro Pae Cara, sentido Prainha?
 As necessidades atuais relevantes são: 
 - realização de micro e macrodrenagem,

- asfaltamento.

27/03/2020 15:39

Renata Silva renata.silva@uol.com.br Enseada SOCIAL
DESENVOLVIMENTO 
E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

Que o orçamento garanta recursos para a implementação (criação e manutenção) de serviços de atendimento a 
mulheres em situação de violência.  Necessário verba para a implementação do Centro de Referencia para mulheres em 
situação de violência com a garantia de equipes multidisciplinar, bem como implementação de um abrigo para os casos 
de risco de morte com a garantia de equipe adequada.

27/03/2020 15:18

David Azara da Costa davidaz@bol.com.br santa rosa SOCIAL SAÚDE
a saúde dos cidadãos e um dos pilares de uma sociedade próspera estamos vivenciando isto agora com a pandemia 

 convid-19 quem sabe quando isso passar teremos uma nova visão social
27/03/2020 15:10

TARCIZIO MENDES coelhomendes@msn.com Vila Aurea ECONÔMICO
DESENVOLVIMENTO 
ECONÔMICO

27/03/2020 14:50

Leandro Silva covil.lan@hotmail.com Morrinhos ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

27/03/2020 12:52

Luiz Henrique Chrispim chrispim1966@gmail.com Pitangueiras ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

Melhoria dos bairros em saneamento basico areas de laser e habitação 27/03/2020 11:24

Aline linegja@hotmail.com Paecara URBANO TRÂNSITO
Solicito com urgência, implantação de lombadas ou colocação de cordas na Avenida São Paulo, que fica entre a Av. São 
João e Av. Guarujá no Paecara. Para que os veículos diminuam a velocidade ao passar. Obrigada.

27/03/2020 10:14

Rafael Marques Maximo rafaelmaximo2003@yahoo.com.br Pitangueiras ECONÔMICO
INFRAESTRUTURA 
URBANA

Devemos investir em drenagem, criar sistemas de captação e retenção de águas para evitar enchentes. Enfatizar 
projetos de macrodrenagem para todos os bairros.

27/03/2020 10:03
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Sileide dos Santos Silva sileide-silva@live.com
Barreira do João 
guarda

SOCIAL HABITAÇÃO Quando os moradores da tragédia que ocorreu aqui em Guarujá vão receber as moradia 27/03/2020 09:55

JADSON benarjjm@gmail.com Jardim praiano SOCIAL HABITAÇÃO
Tem que ter um planejamento quanto as famílias  quê por necessidade financeira tende reside em Morros,não pode 
esperar uma catástrofe para que os nossos representantes tome uma providência.

27/03/2020 09:01

Charlene valdelucia da 
silva alves

Chadpaula37@gmail.com
Jardim esplanada 
do castelo

SOCIAL
DESENVOLVIMENTO 
E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL

27/03/2020 08:51

Odete Leão Ferreira de 
Oliveira

odete1964@hotmail.com Jardim Santa Maria SOCIAL EDUCAÇÃO Construir escolas e terminar as inacabadas. 27/03/2020 00:59


